

Une plaque qui permet de cuire des flammes comme au feu de bois

L'agence strasbourgeoise Musiconair s'est associée à la poterie de Soufflenheim Siegfried-Burger pour inventer « La Dalle », une plaque qui permet de faire cuire des tartes flambées comme au feu de bois, mais dans un four traditionnel.

Marie GERHARDY - 23 janv. 2023 à 06:00 | mis à jour le 23 janv. 2023 à 19:01 - Temps de lecture : 2 min

🔖 | Vu 27723 fois



L'idée vient de Dominique et Théo Krafft, de l'agence Musiconair. Photo DNA/Marie GERHARDY



« En échangeant avec nos clients dans l'agroalimentaire, on s'est rendu compte que pour confectionner des tartes flambées, le seul produit non fabriqué en Alsace était la pierre réfractaire », racontent Dominique Krafft, gérant de l'agence de communication Musiconair, et son fils Théo. Le concept même est peu connu, et nombre d'Alsaciens à la campagne disposent d'un four à bois.

« Les premiers essais étaient catastrophiques, les plaques sortaient toutes gondolées ! »

Père et fils démarchent des potiers, et convainquent Pierre Siegfried, président des potiers d'Alsace. L'artisan installé à Soufflenheim est séduit par le challenge. Il multiplie les prototypes. « La difficulté était de concevoir une plaque qui reste plane. Les premiers essais étaient catastrophiques, les plaques sortaient toutes gondolées ! », explique-t-il.

En quelques semaines, il trouve les solutions techniques. « La Dalle » est née, une plaque en argile rouge de 40 cm sur 35,5 cm et 1 cm d'épaisseur. « Elle emmagasine la chaleur et la restitue de manière homogène et intense, pour cuire aussi par en dessous. Ainsi, la flammekuch reste croustillante sur les bords et fondante à cœur », se réjouit Théo.

Elle est commercialisée depuis mi-novembre sous la marque Flammekuch Koumpagnie chez le potier, au siège de Musiconair à Koenigshoffen, ou peut être livrée à domicile. « La Dalle » coûte pour l'instant 49 euros, mais passera à 59 dès le 1er février, en raison de l'explosion des coûts de production. Les débuts sont bons : près de 900 plaques ont déjà été fabriquées.